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Campo Magro vai revitalizar avenida e ampliar unidade de saúde
Notícias (Antigas)
Postado em: 08/06/2018

O município de Campo Magro, na Região Metropolitana de Curitiba, vai  revitalizar a avenida
Norte-Sul, a mais importante via da cidade, que  corta cinco bairros. Nesta quinta-feira (7), a
governadora Cida  Borghetti esteve em Campo Magro e confirmou o apoio do Estado para a  obra,
que abrangerá cerca de dois quilômetros e tem investimento  estimado em R$ 4,9 milhões. O
recurso será repassado por meio de  convênio com a Secretaria do Desenvolvimento Urbano.

O município de Campo Magro, na Região Metropolitana de Curitiba, vai  revitalizar a avenida
Norte-Sul, a mais importante via da cidade, que  corta cinco bairros. Nesta quinta-feira (7), a
governadora Cida  Borghetti esteve em Campo Magro e confirmou o apoio do Estado para a  obra,
que abrangerá cerca de dois quilômetros e tem investimento  estimado em R$ 4,9 milhões. O
recurso será repassado por meio de  convênio com a Secretaria do Desenvolvimento Urbano. Na
reunião com o prefeito Cláudio Cesar Casagrande e lideranças  locais, a governadora anunciou
mais R$ 1,3 milhão para a reforma e  ampliação da unidade de saúde municipal 24 horas e R$ 800
mil para a  construção do prédio Conselho Tutelar do município. "São obras importantes para
Campo Magro. A implantação do binário  Norte-Sul e a ampliação da unidade de saúde 24 horas
são obras muito  esperadas e que vão resultar em mais conforto e melhor atendimento à 
população", afirmou a governadora. Ela destacou a parceria do Governo do Estado com o município
em  outras áreas, como a segurança pública, infraestrutura e logística,  habitação. Ela também
lembrou o potencial de Campo Magro na área do  turismo, principalmente o turismo ecológico. "Já
marcamos uma reunião  com a equipe da prefeitura para apresentação de projetos que colocarão o 
município na rota do turismo paranaense e nacional", disse ela. BINÁRIO - A avenida Norte-Sul, que
começa no Jardim  Cecília e atravessa quatro bairros denominados Jardim Boa Vista, tem 
atualmente tem pista simples e, em alguns trechos não há asfalto. Com a  obra, a avenida receberá
pistas duplas, calçadas com acessibilidade,  ciclovia, sinalização. O prefeito Casagrande informou
que será o primeiro binário do  município e que deverá receber também um conjunto de obras, entre
praças  e parques. "O binário vai impactar no bairro e na cidade toda, com  crescimento do
comércio, valorização dos imóveis. Todos sairão ganhando  com este investimento", disse ele. O
prefeito lembrou o investimento do  Estado na revitalização da Estrada do Cerne, que segundo ele
deu uma  cara nova para a cidade e ajuda a atrair investimentos. 24 HORAS - A unidade de saúde
24 horas foi  construída em 2005 e não teve grandes reformas até agora. "A obra que  faremos é
muito importante para a população, para melhorar o serviço  para os pacientes, dar mais conforto
aos servidores, garantir um  atendimento melhor e mais qualificado", disse o prefeito. "Temos aqui 
também nossa base do Samu", informou. Segundo ele, cerca de 40% dos  pacientes atendidos na
unidade são de Curitiba. Casagrande disse que o Governo do Estado também repassará recursos 
para uma ambulância para transporte de pacientes dentro do município.  Também está em
construção uma outra unidade, que recebe recursos  estaduais e dever ser entregue em até 60 dias
(obra gerida pela  prefeitura). OBRAS - No encontro, foi destacada a inauguração da  nova Estrada
do Cerne, ligando Curitiba a Campo Magro. O investimento  foi de R$ 30 milhões com recursos
estaduais. Outro destaque é habitação,  área que recebeu R$ 15 milhões em investimentos nos
últimos anos. Foram  entregues moradias para 451 famílias do município. Com Agência de Notícias 
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